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Funcionamento do comércio poderá 
ser alterado durante os jogos do Brasil

Segundo o Sindicato do Comércio Varejista, as mudanças são apenas norteadoras e funcionam como sugestões. O empresário pode ou não 
acatar, porém, as alterações  garantem que os consumidores se organizem melhor para fazer as suas compras no dias de jogos da seleção.
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na Câmara Muncipal de Petrópolis.
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"Novembro Azul" tem eventos 
diversos até o fim deste mês
A programação da campanha Novembro Azul, 

mês dedicado à conscientização ao câncer de 
próstata terá ainda mobilizações e caminhada.

Página 03

Jeups: após esportes coletivos, 
provas individuais têm início 
Depois das etapas de 

futsal, handebol e bas-
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no, as provas individuais 
de atletismo, levantamento 
de peso e xadrez. 
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O vereador Hingo Hammes está cobrando 
a realização de chamamento público para 

artistas que vão se apresentar no Natal Imperial. 
No ano passado, empresa licitada pelo município 
fez, a pedido da gestão interina, uma chamada 
pública, dando aos artistas locais a oportunidade 
de apresentarem seus portfólios para seleção. 
O resultado foi a ampliação da participação dos 
artistas da cidade: 90% das atrações eram de 
Petrópolis. Neste ano, até o momento, não houve 
qualquer anúncio de seleção pública e artistas 
locais têm manifestado descontentamento com o 
que apontam ser contratação direta pelo município, 
sem oportunidade para apresentação de projetos.

O presidente da Comissão Especial de Finanças, 
Infraestrutura e Retomada Econômica da Câma-

ra Municipal de Petrópolis, vereador Fred Procópio, 
confirmou para o dia 16 audiência pública para apre-
sentar o relatório sobre os trabalhos. A comissão foi 
criada em fevereiro para acompanhar os desdobra-
mentos das ações do município após as chuvas. A 
audiência pública será realizada a partir das 19h no 
Câmara Municipal. O documento, que tem quase 500 
páginas, é propositivo, com indicações de medidas 
que devem ser adotadas pelo governo municipal para 
prevenção de novas tragédias, além de organização 
e planejamento de resposta a desastres.

Petrópolis pode se tornar referência no país no 
trabalho de estímulo ao uso exclusivo de fo-

gos sem ruídos. Iniciativa do vereador Domingos 
Protetor, em conjunto com os vereadores Hingo 
Hammes e Gilda Beatriz, busca proibir a comercia-
lização deste tipo de artefato no município. Lei de 
2020, de autoria de Hammes, já proíbe a soltura de 
fogos com efeitos sonoros, mas ainda há grande 
dificuldade do município na fiscalização da ação. 
Com a proibição da venda, a Câmara Municipal 
busca desestimular essa prática, mostrando os 
transtornos que isso causa tanto a pessoas com 
audição mais sensível quanto aos animais.

A Câmara Municipal aprovou um Projeto de Lei de 
autoria do vereador Junior Coruja que institui 

o Dia Municipal da Equoterapia, com o objetivo de 
incentivar a prática de terapia assistida por cava-
los em Petrópolis. O texto aprovado prevê a data 
comemorativa no dia 9 de Agosto. De acordo com 
o vereador, a proposta busca promover através 
da equoterapia o tratamento de lesões neuromo-
toras de origem encefálica ou medular, patologias 
ortopédicas congênitas ou adquiridas disfunções 
sensoriomotores, distúrbios evolutivos comporta-
mentais de aprendizagem emocionais, atraso nas 
etapas de desenvolvimento por paralisia cerebral, 
transtorno de espectro autista (TDAH, sequelas de 
AVC e doenças de Parkinson).

APRoVeite o  nosso DAy Use:
Agende sua visita e venha nos conhecer. 

Você vai adorar!

MAIS INFORMAÇÕES: 
(24) 2222 2019 / (24) 98839- 7916

itc@compuland.com.br

  

 Editora Garcez Publicidade Ltda ME - CNPJ 02.775.725/0001-87   l Administração / redação  - Rua Amazonas, 200 - Nogueira Petrópolis-RJ  CEP: 25.730-310     
 Publicidade:    99225-5636      | 98813-5554      | 98818 5194       l E-mail: jorita@terra.com.br   l Diretora e Jornalista Responsável: Maria Aparecida Garcez (Registro nº 0036849/RJ)  
 l Subeditor: Demétrio do Carmo  (Mtb 0036850/RJ) l Periodicidade - Quinzenal  l Tiragem: 10.000  l Impressão: A Tribuna (Niterói)   l  Distribuição Gratuita: Centro,Corrêas, Nogueira, Itaipava, Araras,     
Pedro do Rio e Posse.  Em condomínios, clubes, shoppings, hortomercado e comércio em geral.  l Site: www.jornaldeitaipava.com.br     

 Atenção: os artigos publicados são de inteira responsabilidade de seus autores e não refletem necessariamente o ponto de vista do Jornal.

VARieDADes

 EXPEDIENTE:

NATuRALIzAÇãO FACIAL:
 uMA NOVA TéCNICA 

Nossa sociedade tem 
evoluído de uma ma-

neira impressionante. 
A tecnologia, principal-
mente depois do surgi-
mento da nanotecnologia 
(confecção de artefatos 
microscópicos), deu um 
impulso enorme para uma 
nova era. Podemos até 
pensar em um mundo 
virtual, como o Metaver-
so! Curiosamente, essa 
mesma sociedade, se 
tem voltado para a natu-
reza, o desenvolvimento 
espiritual e os cuidados 
com a aparência física. 

As conversas em nos-
sa clínica giram, frequen-
temente, em torno do que 
a mídia tem apresentado 
sobre cirurgias estéticas e 
produtos que podem ser 

utilizados para diminuição 
das rugas, rejuvenesci-
mento, e para reparo de 
cicatrizes deprimidas e ou-
tras pequenas alterações 
dos tecidos, principalmen-
te, da face. 

O tipo de defeito a ser 
corrigido, seja ele estético 
(como rugas e depres-
sões), ou devido a aciden-
tes como perda de tecidos, 
têm que ser levado em 
conta. A consulta é impor-
tantíssima para que cliente 
e cirurgião possam definir 
qual o melhor produto a ser 
utilizado 

Em relação aos cuida-
dos com a aparência, de-
vemos destacar o “boom” 
das cirurgias plásticas, 
e os tratamentos de es-
tética. Dentre estes últi-

Dr. Marcio C. Guimarães
Titular da Soc. Bras. de Cirurgia Plástica - Especialista em 

Cirurgia Plástica pelo CRM.RJ
E mail: drmarcioguimaraes@yahoo.com.br

mos  vamos destacar um 
assunto que está muito 
em voga no momento: a 
harmonização facial. Já 
publicamos alguns artigos 
sobre isso, explicando a 
diferença entre os efeitos 
da toxina botulinica (Xeo-
min, Botox, Dysport) e os 
preenchimentos da face. 
Vários tipos de substan-
cias, entre elas, o acido 
hialurônico podem ser 
usadas. Recentemente, 
porem, surgiu na midia 
um novo termo, que tem 
chamado a atenção dos 
nossos clientes: a natu-
ralização facial. Vamos 
falar, então, dessa nova 
técnica. 

Os vários t ipos de 
preenchimentos faciais, o 
uso de toxina botulínica, 
o  uso de fios de susten-
tação, e outros recursos 
da área de cosmiatria , 
são utilizados no sentido 

de criar uma harmonia 
facial, ou seja, devolver 
o aspecto natural da 
pele e da estética facial 
,que pode ter sido altera-
da,  principalmente, pelo 
caminhar dos anos. 

Como mencionado 
anteriormente, a mídia 
vem dando destaque 
ao termo naturalização 
facial, bem, na realidade 
isto nada mais é do que 
a harmonização facial 
feita corretamente. O que 
temos observado é uma 
falta de técnica apurada, 
e um exagero no uso dos 
produtos que tem sido 
utilizados para fazer a 
harmonização facial. 

Sendo assim, fica 
muito claro, que a har-
monização facial bem 
feita nada mais é do que 
esta” nova técnica”, des-
crita por alguns, como 
naturalização facial.

ITAIPAVA TÊNIS CLuBE -  Estrada das Arcas s/n, 
Santa Mônica - Itaipava - Petrópolis - RJ 

Tel. (24) 2222-2019  |  e-mail: itc@compuland.com.br

Itaipava tênis Clube, 
lugar de gente feliz. 

Venha e reserve 
a sua visita!

Abertas as inscrições para 
curso de formação em Perito 

Ambiental Judicial

Traga a sua 
empresa para 

confraternização 
de final de ano!

O Crea-RJ vai reali-
zar entre os dias 

17 e 26 de novembro o 
Curso Perícia Judicial e 
Ambiental, que é habi-
litado pelo Tribunal de 
Justiça do RJ. O objeti-
vo é qualificar profissio-
nais das mais diversas 
áreas de atuação para 
que possam trabalhar 
como Perito Ambiental 
Judicial, tratando dos 
aspectos técnicos e 
práticos da função.

“Destinado aos pro-
fissionais de nível supe-
rior, nosso curso aborda 
questões da Legislação 
e requisitos relaciona-
dos à atuação de perito 
judicial. Graças à par-
ceria entre o Crea-RJ 
e a APEFERJ, em seis 
anos já formamos mais 
de 600 profissionais, 

aptos ao cadastro de 
peritos dos Tribunais 
de Justiça”, informa a 
Coordenadora da Câ-
mara Especializada de 
Engenharia Florestal do 
Crea-RJ, Conselheira 
Denise Baptista.

As aulas serão pre-
senciais, na sede do 
Crea-RJ (Rua Buenos 
Aires, 40, 10º andar, 
Centro), nos dias 17, 
18, 23 e 25 de novem-
bro, das 15h às 20h. 
Haverá também uma 
aula prática, externa, 
no dia 26 (sábado), das 
8h às 12h, no Museu do 
Amanhã (Pça Mauá, 1).

Para informações 
e inscrições é só ir na 
página do curso no site 
do Crea-RJ: https://no-
voportal.crea-rj.org.
br/pericianovembro/
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Acompanhando a reto-
mada de crescimento 

da cooperativa e da co-
mercialização de planos 
de saúde, a Unimed Pe-
trópolis abriu um edital de 
convocação para coopera-
tivação de novos médicos. 
A expectativa é que mais 
de 70 novos profissionais 
atendam aos clientes da 
operadora em 30 especia-
lidades distintas.

Líder de mercado no 

município, com mais de 28 
mil clientes, a Unimed Pe-
trópolis vem promovendo 
uma série de melhorias de 
curto, médio e longo prazo 
que ajudaram a fortalecer a 
credibilidade da cooperati-
va junto a classe médica.

Como participar do 
processo seletivo:
A Unimed (Cooperativa 

de Trabalho Médico), abriu 
o processo de inscrições 

para o Processo Seletivo de 
Médicos para ingresso no 
seu quadro de Cooperados. 
Após anos sem renovação 
do quadro de médicos, a 
Cooperativa oferta 70 vagas 
em 29 especialidades/áreas 
de atuação, de acordo com 
o Edital disponível no site: 
www.unimedpetropolis.
coop.br

As inscrições poderão 
ser efetuadas diretamente 
pelo Candidato ou por 

Procurador com pode-
res específicos, portando 
instrumento público, ou 
particular com firma re-
conhecida em Cartório 
competente, na Sala do 
Cooperado da UNIMED 
PETRÓPOLIS, localizada 
na  Rua Nilo Peçanha, nº 
64, Bairro Centro, Pe-
trópolis/RJ. O período 
de inscrição vai até o dia 
30/11 de 8h30 às 17h de 
segunda a sexta-feira.

O comércio petropo-
litano poderá ter 

alteração no horário de 
funcionamento nos dias 
de jogos da seleção bra-
sileira na primeira fase 
da Copa do Mundo. Se-
gundo o Sicomércio - 
Sindicato do Comércio 
Varejista - as mudanças 
são norteadoras e fun-
cionam como sugestões. 
O empresário pode ou 
não acatar, mas, vale res-
saltar que as alterações 
garantem que as pessoas 
se organizem para fazer 
as suas compras.
24/11( quinta-feira) - 
jogo às 16h - fechamento 
sugerido: 15h (nos dias 
de fechamento às 15h, as 
horas fechadas poderão 
ser utilizadas no Banco 

Comércio poderá alterar horário de funcionamento 
durante os jogos do Brasil na Copa do Mundo

de Horas Compensado);
28/11 (segunda-feira) 
- jogo às 13h - uma su-
gestão é que a abertura 
seja realizada às 8h, com 
fechamento às 12h, po-
dendo fazer, assim, caso 
seja a preferência do 

de Horas Compensado);
“Tradicionalmente o 

comércio se adapta para 
que as pessoas não se-
jam pegas de surpresa e 
também para que os fun-
cionários possam presti-
giar os jogos. Importante 
salientar que esse perío-
do é essencial para as 
vendas, principalmente 
por causa do Natal e os 
empresários já estão se 
preparando para garan-
tir a melhor experiência 
de compra possível para 
os consumidores”, ex-
plicou o presidente do 
Sicomércio.

Em caso de dúvidas, 
os empresários podem 
entrar em contato com o 
Sicomércio - (24) 2237-
0806 / (24) 98865-2001.

empresário, a inversão 
da Semana Inglesa;
02/12 (sexta-feira) - 
jogo às 16h - fechamento 
sugerido: 15h (nos dias 
de fechamento às 15h, as 
horas fechadas poderão 
ser utilizadas no Banco 

CMP cria política de acesso à 
moradia às vítimas de desastres
A Câmara Municipal de 

Petrópolis aprovou, 
no dia 03/11,  Projeto de 
Lei que cria a Política 
Municipal de Acesso à 
Moradia para vítimas de 
desastres. O documento é 
resultado de trabalho cole-
tivo inédito, no âmbito da 
Comissão Especial de As-
sistência Social e Moradia 
da Câmara, e uniu repre-
sentantes do Legislativo, 
do Executivo e também 
do Judiciário, buscando 
garantir respostas mais 
rápidas do poder público 
à população diretamente 
afetada em ocorrências.

Autor do projeto, o ve-
reador Yuri Moura lembrou 
que a Política Municipal 
de Acesso à Moradia para 
vítimas de desastres veio 
com a urgência de conso-
lidar legislações, decretos e 
normativas sobre o aluguel 
social, garantindo que as 
famílias afetadas por desas-
tres tenham, de fato, a assis-
tência de que necessitam. 

Presidente da Câma-
ra Municipal, o verea-
dor Hingo Hammes, que 
também participou da 
elaboração e assinou o 
projeto, destacou o tra-
balho que deu origem 
à proposta. “Quando a 
gente se une e discute 
política de qualidade, pen-
sando verdadeiramente no 

próximo e deixando de 
lado bandeira partidária, 
interesse próprio e outras 
vaidades, conseguimos 
evoluir muito", disse.

O vereador Fred Pro-
cópio, que assina como 
co-autor, lembrou que 
a Política Municipal de 
Acesso à Moradia para 
vítimas de desastres é um 
trabalho muito pensado e 
discutido que está a altura 
do tamanho do desafio do 
poder público. “ Precisa-
mos planejar a cidade que 
queremos no futuro, com 
moradia digna e segura à 
população”.

Para Domingos Pro-
tetor, que também parti-
cipou das discussões e as-
sinou o projeto, a lei vem 
sanar gargalos que ficaram 
evidentes nas chuvas deste 
ano. “Esperamos que não 
tenhamos outros desastres 
e que ela não precise ser 
utilizada, mas é importan-
te que tudo esteja pronto 
caso seja necessário".

O vereador Junior Co-
ruja lembrou que a aprova-
ção do Projeto de Lei “abre 
caminho para a implemen-
tação de políticas públicas 
habitacionais que possam 
contribuir para melhorar 
as condições de vida de 
parcela da população que 
vive em condições de mo-
radia inadequadas”.

Saúde do homem: "Novembro Azul" 
tem programação até o fim do mês 
Participação na Feira 

Deguste, ações em 
empresas e em unidades 
de Saúde do município 
estão na programação 
da campanha Novembro 
Azul, mês dedicado à 
conscientização ao câncer 
de próstata, realizada pela 
Prefeitura, por meio da 
Área Técnica de Saúde 
do Homem da Secretaria 
de Saúde. A caminhada 
está marcada para o dia 27. 

Também estão sendo 
preparados dois Dias D da 
mobilização. Estes estão 

marcados para 19 e 26 de 
novembro, quando uma 
série de serviços serão 
intensificados nas Uni-
dades de Atenção Básica, 
incluindo PSFs e UBSs, 
assim como o Hospital 
Alcides Carneiro. Durante 
todo o ano as equipes da 
Secretaria de Saúde rea-
lizam uma série de ações 
que contribuem de forma 
direta ou indiretamente 
para a saúde do homem.

A programação pode 
ser acessada no site da 
prfeitura.  

Unimed abre inscrição para cooperativação de novos médicos

Uma sondagem do 
I n s t i t u t o  F e c o -

mércio de Pesquisas 
e Análises (IFec RJ), 
feita entre os dias 10 
e 13 de outubro, com 
1.162 consumidores, 
mostra que 34,4% dos 
entrevistados pretendem 
comprar algum produto 
relativo à Copa do Mun-
do do Catar. 3,9% ainda 
não sabem se vão com-
prar, enquanto 61,7% 
disseram que não. Os 
gastos médios de cada 

consumidor, um total de 
2,7 milhões de pessoas, 
devem ser de R$ 158 e 
a movimentação finan-
ceira no estado em torno 
dos R$ 422 milhões.

Os produtos mais 
procurados, segundo a 
pesquisa do IFec RJ, 
são as roupas alusivas à 
Copa do Mundo ou ao 
Brasil (57,8%), segui-
das da camisa oficial 
da seleção brasileira 
(29,3%) e bandeiras do 
Brasil (10,3%). 46,8% 

dos consumidores in-
formaram que preten-
dem fazer suas com-
pras em lojas físicas. 
As lojas virtuais/online 
devem ser procuradas 
por 45,3%. Compra-
rão em ambos, lojas 
físicas e virtuais, 5,5%. 
Disseram ainda não sa-
ber onde vão comprar, 
2,5%.

A maioria (69,9%) 
disse que pretende as-
sistir aos jogos da Copa 
do Mundo em casa. Os 

bares e restaurantes 
(24,8%) são a segunda 
opção dos torcedores. 
Há também quem de-
clarou que assistirá aos 
jogos na casa de amigos 
ou parentes (19,8%).

O  l e v a n t a m e n t o 
também quis saber se 
os consumidores vão 
aproveitar a competição 
no Catar para comprar 
alguma televisão. 94,1% 
disseram que não, en-
quanto 5% afirmaram 
que pretendem comprar.

Média de gastos com produtos da Copa do Mundo deve ser 
de quase R$ 160, de acordo com pesquisa da Fecomércio

Foto: Divulgação
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A décima edição da Festa 
Afro Ubuntu na Praça 

da Liberdade terá artistas 
renomados da música bra-
sileira. O rapper MVBill, a 
sambista Leci Brandão e o 
Baile Charme de Madureira 
fazem parte da programa-
ção. O evento é gratuito e 
é promovido pela Prefeitura 
e pelo Conselho Municipal 
de Proteção à Igualdade 
Racial (Compir). 

O evento começa no 
dia  17/11, a partir das 17h 
quando acontece o cortejo 
do Grêmio Recreativo Es-
cola de Samba 24 de Maio 
em direção à Praça da Li-
berdade, quando o evento 
será aberto oficialmente às 

18h. “Faremos uma grande 
festa para exal tação da 
cultura afro-brasileira. O 
Ubuntu está na sua décima 
edição e precisava ter esse 
protagonismo e importân-
cia no nosso calendário de 
eventos”, disse o prefeito 
Rubens Bomtempo.

A programação do mês 
da Consciência Negra come-
çou na sexta-feira,  11/11,  no 
Centro de Cultura e durante 
quatro dias movimentou as 
comunidades do Indepen-
dência, Duarte da Silveira, 
Madame Machado e Cas-
catinha. “Pensamos numa 
programação recheada de 
cultura para as comunidades 
onde estão o povo preto da 

nossa cidade. E no dia 17 
será a grande festa na Praça 
da Liberdade. Não é ape-
nas uma festa com música 
e gastronomia, mas sim a 
exaltação do povo preto e 
formação de uma consciên-
cia de políticas públicas”, 
ressaltou o presidente do 
Compir, Filipe Graciano.

MVBill sobe ao palco na 
sexta-feira, 19/11, a partir das 
20h30. Leci Brandão canta no 
sábado, 19/11, 19h e o Baile 
Charme de Madureira se 
apresenta às 20h30. A pro-
gramação completa do mês 
da consciência negra está 
disponível no site: https://
web2.petropolis.rj.gov.br/
festaubuntu/a-festa/.

MVBill e Leci Brandão fazem parte da 
programação da Festa Afro ubuntu
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A Diocese de Petrópolis, 
entre os dias 13 e 20 

de novembro, realiza o 
Congresso Eucarístico Por 
Decanato, com atividades 
em todas as 48 paróquias, 
além dos encontros por 
decanato, que ocorrem nos 
dias 15 e 20 de novembro. 

Dom Gregório Paixão, 
OSB, bispo da Diocese de 
Petrópolis, convida todos os 
fiéis católicos e toda popu-
lação dos oito municípios 
que formam a Diocese para 

O Tribunal de Con-
tas do Estado (TCE) 

aprovou, por unanimida-
de, as contas da gestão do 
ex-prefeito interino Hingo 
Hammes. Hingo esteve à 
frente da Prefeitura por 11 
meses e 17 dias, de 1º de 
janeiro a 17 de dezembro 
de 2021. Apesar de ter 
assumido o município 
sem um plano de gover-
no, conseguiu organizar 
o trabalho e garantir o 
pleno funcionamento da 
cidade mesmo em meio 
à maior pandemia da 
história mundial.

V Mostra Sesc de Cinema 
De 1º a 30 de novembro, os amantes do cinema independente brasileiro 

poderão assistir, de forma gratuita e on-line, a 33 obras de todas as regiões 
do país vencedoras da V Mostra Sesc de Cinema (MSDC). No total, 27 curtas, 
dois médias e quatro longas estarão disponíveis no site www.sesc.com.br/
mostradecinema. Entre os temas dos filmes selecionados estão protagonismo 
feminino, povos originários, questões ambientais e sociais, arte e outros.

A Caminhada 2022 do 
Outubro Rosa, pro-

movida pela APPO em 
parceria com a Prefeitura 
de Petrópolis, foi um 
sucesso. Além de reunir 
milhares de pessoas no 
Centro Histórico, todas 

vestidas de rosa, para 
chamar a atenção para a 
importância da preven-
ção e detecção precoce 
do câncer de mama, foi 
arrecadada mais de uma 
tonelada e meia de ali-
mentos não perecíveis.

A concentração da 
12ª edição da Cami-
nhada foi na Catedral 
São Pedro de Alcântara, 
onde os alimentos foram 
recolhidos em troca de 
camisas da Campanha 
Outubro Rosa. 

E uma das atrações 
mais aguardadas do 

Petrópolis Gourmet foi 
a tradicional Corrida dos 
Garçons. Os profissionais 
disputaram as provas na 
manhã do dia 08/11, na 
Praça da Inconfidência, 
no Centro Histórico. A 
prova faz parte do festi-
val gastronômico que foi 
realizado entre os dias 
27 de outubro e 13 de 
novembro em 31 estabe-
lecimentos da cidade. A 
competição é coisa séria, 
mas que acaba em diver-
são. Os participantes fo-
ram desafiados a carregar 
as bandejas que usam no 

Corrida dos Garçons na 22ª edição 
do Petrópolis Gourmet

dia a dia com dois copos 
de chope de 500 ml pela 
extensão da praça. Além 
do tempo cronometrado 
com a meta de ser ven-
cedor o mais rápido, foi 
avaliado também o que-
sito de não deixar cair a 

bebida do copo.
Fabiano Cruz, do So-

berano, foi o vencedor 
na categoria masculina 
da corrida dos garçons e 
Sabrina Lopes, da Casa 
Pelegrini, na categoria 
feminina. 

Os vencedores da prova, Fabiano Cruz e Sabrina Lopes com Raquel Saraceni, do Soberano 
e Samir El Ghaoui, conselheiro do Petrópolis Comvention.

TCE aprova contas da gestão do 
ex-prefeito interino Hingo Hammes

O TCE também des-
tacou o pleno cumpri-
mento da legislação no 
que se refere à aplicação 
de recursos oriundos de 
impostos na saúde (que 
obriga mínimo de 15%) e 
apontou a Emenda Cons-

titucional 119 ao avaliar o 
aporte de recursos oriun-
dos de tributos na Edu-
cação, reconhecendo as 
dificuldades dos gestores 
e estabelecendo prazo até 
2023 para que os investi-
mentos sejam feitos.

APPO arrecada toneladas de alimentos 
na Caminhada do Outubro Rosa 2022

Diocese realiza Congresso 
Eucarístico em todas as paróquias

viverem esta semana de 
oração, louvor e formação. 

Durante toda a semana, 
os fiéis vão poder participar 
de várias atividades nas 

48 paróquias da Diocese, 
que estão localizadas nos 
municípios de Petrópolis, 
Teresópolis, Magé, Gua-
pimirim, São José do Vale 
do Rio Preto, Areal e ainda 
nos distritos de Bemposta 
em Três Rios e Sebollas e 
no Santuário de Matosi-
nhos em Paraíba do Sul. 

Mais informações e 
a programação no site da 
Diocese de Petrópolis – 
www.diocesepetropolis.
org.br

Novo Shopping é inaugurado no Centro

No dia 10/11, aconte-
ceu a inauguração 

do maior Shopping na 
Região Serrana, o Pátio 
Petrópolis. O mega em-
preendimento foi cons-
truído em uma área de 60 
mil m2, na Rua Marechal 
Deodoro, Centro, e ofe-

recerá mais de 100 lojas, 
incluíndo franquinas fa-
mosas, além de 113 salas 
comerciais e 60 unidades 
de apart-hotel e 780 vagas 
de estacionamento. 

A inauguração con-
tou com a presença de 
diversas autoridades 

petropol i tanas  como 
o vice-prefeito Paulo 
Mustrangi, vereadores e 
representantes do CDL, 
PC&VB e dos coman-
dantes 26º Batalhão da 
Polícia Militar e do 32º 
Batalhão de Infantaria 
Leve.

Fotos: Divulgação

Foto: CMP

Fotos:  Evaldo Macedo / PMP

Foto:  Diocese de Petrópolis
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O Flamengo conseguiu seu tricampeonato 
da Libertadores com muito merecimento. Jogo 
tranquilo, seguro e ainda perdendo boas chan-
ces de aumentar o placar. No final, teve aquele 
sofrimento básico de quem perdeu alguns gols 
e ficou no 1x0.  O Atlético do Felipão foi mais do 
mesmo, como seus times costumam jogar, por 
uma bola apenas.

 
Já o Tetra na Copa do Brasil foi mais enrola-

do, principalmente pelas circunstâncias do jogo. 
O Fla já estava na frente e perdeu seu meio de 
campo marcador por lesões e os reservas que 
entraram não conseguiram ajudar. Acabou nos 
pênaltis e de forma inusitada, com gol do título 
feito pelo Rodinei: um improvável salvador.

 
A festa pelas ruas do Rio de Janeiro impres-

sionou pela grandiosidade. Mais de dois milhões 
de participantes, num domingo e quinze dias 
depois da conquista. Essa torcida merece ser 
melhor trabalhada porque o retorno é certo.

 
O Palmeiras ganhou bem o Brasileirão e o 

Internacional cumpriu muito bem seu papel, che-
gando em segundo lugar. A decepção ficou com o 
caríssimo time do Atlético MG, que se classificou 
para a Libertadores na última rodada apenas.

 
O Fluminense fez um belo campeonato, jogan-

do bem, mas sem nenhuma chance de ganhar. 
Jogadores irregulares, perdia quando ninguém 
acreditava que fossem perder e ganhou jogos difí-
ceis. Vamos ver o que o clube vai conseguir para 
o próximo ano ou se vai continuar se desfazendo 
de jogadores novos para pagar a folha salarial.

 
O Botafogo então foi mais irregular ainda e se 

classificou para a "segunda a divisão da Liber-
tadores", ou seja a Copa Sul Americana. Tá de 
bom tamanho para o elenco que tem.

 
O Vasco terá muito trabalho para 2023, tendo 

que renovar praticamente todo elenco se quiser 
ter tranquilidade para se manter na Primeira 
Divisão. Manter a base atual é lutar pra não cair 
de novo.

 
Vai começar a Copa do Mundo e muitas sele-

ções com chances, inclusive a brasileira. Temos 
um bom goleiro e um ótimo ataque. Vamos ver 
o que conseguiremos, mesmo com o “Titenic” 
dando as ordens…

 
Sensacional o jogo entre Dallas e Green Bay 

nesse final de semana da NFL. Jogo decido na 
prorrogação com placar de 31x20 para o time 
conhecido como cabeça de queijo. Os Cowboys 
continuam na luta pela classificação e mostraram 
ter um excelente time esse ano.

 
Na NBA, os Lakers vem sofrendo com várias 

derrotas no começo da temporada. Até quando 
Lebron James vai querer continuar sendo o saco 
de pancadas da Divisão?

* * *

GARÇON
O freguês: 
- Garçom, tem um negócio se mexen-
do no meu prato
- Não se preocupe, senhor, é só o 
desenho do prato.
 - Mas está se mexendo... 
- Ah, sim, é porque é um desenho 
animado.

O BURRO MORTO
Um burro morreu bem em frente a 
igreja e, como uma semana depois, 
o corpo ainda estava lá, o padre 
resolveu reclamar com o prefeito.
- Prefeito, tem um burro morto na 
frente da igreja há quase uma sema-
na! E o Prefeito, grande adversário 
político do padre, alfinetou: 
- Mas Padre, não é o senhor que tem 
a obrigação de cuidar dos mortos?
- Sim, sou eu! - respondeu o padre, 
com serenidade. Mas também é mi-
nha obrigação avisar os parentes!

ApAixONAdO
O rapaz apaixonado diz a sua amada:
- Eu posso não ser rico, não ter di-
nheiro, apartamentos de luxo, car-
ros importados ou empresas como o 
meu amigo Carlos Eduardo, mas te 
amo muito, te adoro meu amor, você 
é minha vida!
Ela o observa com lágrimas nos 
olhos e diz bem baixinho no ouvido 
dele:
- Se você me ama de verdade me 
apresenta esse Carlos Eduardo!

esPoRtes / VARieDADes

As competições dos 
58º Jogos Estudan-

tis Unificados de Petró-
polis entram em uma 
nova fase. O evento é 
realizado pela Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
de Esportes. Depois das 
etapas de futsal, hande-
bol e basquete masculino 
e feminino, as provas 
individuais de atletismo, 
levantamento de peso e 
xadrez começam no dia 
16 de novembro (quarta-
-feira). Participam repre-
sentantes das 27 escolas 
municipais, estaduais, 
federais e particulares 

* * *

Têm início as provas individuais dos 58º Jeups 

que se inscreveram 
para as disputas.

As modalidades de 
atletismo e levantamen-
to de peso olímpico vão 
acontecer, respectiva-
mente, no 32º Batalhão 
de Infantaria Leve, às 
9h e na Academia Cros-

sfit Serra, na Avenida Ba-
rão do Rio Branco, às 14h. 
Já as competições de xa-
drez estão marcadas para 
o dia 18 (sexta-feira), na 
Casa da Educação Viscon-
de de Mauá, durante todo 
o dia, a partir das 9h. No 
dia 17, serão realizados 

os jogos na modalidade 
tênis de mesa, no Centro 
de Iniciação aos Esportes 
(CIE, no Caxambu).

Além dos compe-
tidores, os Jeups têm 
atraído um público con-
siderável de estudantes 
ao Centro de Iniciação 
aos Esportes (CIE do Ca-
xambu). “As provas são 
por eliminatória. Houve 
um importante envolvi-
mento dos alunos que 
foram assistir e apoiar os 
representantes das suas 
respectivas escolas”, dis-
se o gerente de Esportes, 
André Fernandes.

Foto: Ascom PMP
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